

EDITORIAL

El Departamento de Geografía y Turismo de la Universidad Nacional del Sur tiene en la Revista Universitaria de Geografía (RUG) uno de los canales permanentes de contacto y comunicación más afianzados con la comunidad geográfica nacional e internacional. Periódicamente este Consejo Editorial y el Comité Editor llevan a cabo la concreción de un nuevo volumen en el que se presentan los avances que, desde las distintas ramas de investigación de la Geografía, enriquecen a nuestra ciencia.

Durante el transcurso de la edición de la Revista Universitaria de Geografía volumen 20, acontecieron distintas actividades académicas en el Departamento de Geografía y Turismo que celebramos y nos es grato difundir.

Con respecto al Programa de Posgrado, se incorporó la *Especialización en turismo rural y comunitario* a fin de formar profesionales universitarios que promuevan el desarrollo de los territorios rurales, acorde a los cambios que experimenta el sector, bajo criterios de sostenibilidad y desarrollo local.

Se llevaron a cabo las 1ras Jornadas Nacionales de Posgrado en Geografía y Segundas Jornadas del Programa de Posgrado del DGyT. En ella participaron alrededor de setenta personas, de diferentes lugares del país, entre académicos, tesis y directores. Se destaca como uno de los resultados más interesantes la creación de una Red de posgrados en Geografía entre universidades nacionales y extranjeras. Se espera que esto contribuya al crecimiento de los espacios de intercambio disciplinar.

Otra actividad destacada por su trascendencia y la presencia de numerosos colegas nacionales y extranjeros fueron las IX Jornadas Nacionales de Geografía Física, reunión que nucleó en la Universidad Nacional del Sur a más de 250 participantes. Nuevamente después de 16 años el Departamento de Geografía y Turismo fue, durante tres días, sede del encuentro donde los geógrafos investigadores que realizan sus actividades en esta rama del saber geográfico tuvieron la oportunidad de intercambiar sus experiencias realizadas en numerosas universidades nacionales y centros e institutos de investigación. En el ámbito de estas Jornadas se concretó la 1ra Asamblea General cuyo principal logro fue la conformación de la Red Argentina de Geografía Física refrendada inicialmente por representantes de once universidades nacionales. En esa oportunidad el Departamento de Geografía y Turismo fue elegido como sede permanente de la Secretaría General de la Red, encargada de ser el nexo entre los colegas para la difusión de las actividades y nuevas propuestas de los geógrafos físicos argentinos.

Una vez más agradecemos sinceramente a nuestro cuerpo de destacados evaluadores que de forma desinteresada nos brindan generosamente su tiempo y dedicación. Por otra parte, la RUG mantiene su continuidad como consecuencia del interés y el aporte de las contribuciones científicas de los autores que hacen a la calidad de nuestra revista, a ellos nuestro mayor reconocimiento.

Saludamos cordialmente a todos nuestros colegas y los invitamos a que envíen sus artículos para seguir compartiendo a través de la RUG el avance de la ciencia geográfica.